

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 8. März 2024

Stadt Mühlheim als neues Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen begrüßt

Unter dem Motto „Nahmobilität – einfach machen“ fand am 22. Februar 2024 der 8. Nahmobilitätskongress in Frankfurt statt. Als neues Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen (AGNH) wurde in diesem Rahmen die Stadt Mühlheim begrüßt. Die AGNH fördert finanziell den Ausbau des Fuß- und Radverkehrs in Hessen und hat zum Ziel, diesen in Städten und Gemeinden nachhaltig zu stärken und auszubauen. Erster Stadtrat Robert Ahrnt bekam die Beitrittsurkunde durch Verkehrsminister Kaweh Mansoori und Staatssekretärin Dr. Lamia Messari-Becker überreicht. Der Stadtverordnetenbeschluss zum Beitritt der Stadt Mühlheim erfolgte im Herbst 2023.

